



Einwohnergemeinde
Gemeinderat

Rathausstrasse 2
Postfach, 6341 Baar

T 041 769 01 20
F 041 769 01 91
einwohnergemeinde@baar.ch

Medienmitteilung

Urnenabstimmung vom 8. März 2015 – Baar sagt JA zum Systemwechsel

Der Gemeinderat freut sich über die Zustimmung der Bevölkerung zur neu gestalteten Subventionierung der Betreuung von Kindern in Kindertagesstätten (Kitas) bzw. zur Einführung von Betreuungsgutscheinen. In Zukunft wird es nicht mehr Leistungsvereinbarungen zwischen der Gemeinde und einzelnen Kitas geben. In allen deutschsprachigen Baarer Kitas können subventionierte Plätze angeboten werden. Die Eltern haben somit eine grössere Wahlfreiheit, haben aber in jedem Fall eine Eigenleistung zu erbringen. Durch den Systemwechsel ist mit Kosten von CHF 1.04 Mio. pro Jahr für die Gemeinde zu rechnen (bisher CHF 916'000.-).

Mit einem Ja-Anteil von 3209 gegenüber 2420 Nein-Stimmen wird ermöglicht, dass der Systemwechsel mit dem dazu gehörenden Reglement nun umgesetzt werden kann. Der Gemeinderat ist überzeugt, dass mit der Umstellung auf Betreuungsgutscheine ein Mehrwert für die Familien, die Kitas und die Gemeinde entsteht. Wie in der Vorlage ausgeführt, wird der Gemeinderat nach drei Jahren über die Weiterführung und Anpassung des Systemwechsels unter Einbezug der Kommissionen befinden.

Der Gemeinderat bedankt sich bei allen Stimmberechtigten für die Teilnahme an diesem Urnengang.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen unsere Sozialvorsteherin Berty Zeiter, von 14.00 Uhr bis 15.00 Uhr, 041 761 37 68, gerne zur Verfügung.

Gemeinderat Baar

Baar, 8. März 2015

Li